



14. MÄRZ: I WILL DANCE

KATZENJAMMER

Hallo zum heutigen Pop-up-Fastenimpuls!

Sebastian Schub wollte gestern tanzen wie eine Königin. Anne Marit Bergheim, Sängerin der norwegischen Band Katzenjammer, möchte auch tanzen. Und sie möchte es nicht nur, sie ist auch sicher, dass sie es tun wird - egal wie. Das singt sie herrlich beschwingt in **I will dance**, dem einen großen Hit, mit dem es Katzenjammer 2011 in die deutschen Charts gebracht hat.

Christine Wolf hat sich dieses Lied „ganz arg“ gewünscht und sie hat die kühne These aufgestellt, es sein in gewisser Weise ein österliches Lied. O ja!

Im Grunde geht es um das Ende einer Beziehung: **In unserem kalten, leeren Haus hab' ich jetzt schon viel zu lange rumgehungen. Ich habe hier eifrig den Rosenkranz gebetet, damit du wenigstens eine Weile bei mir bleibst. Aber es scheint, als würde mich jetzt nichts mehr hierhalten, so wie früher. Diesmal bin ich es, die dich verlässt, ich komm auf keinen Fall wieder zurück.**

Manche Lebensabschnitte, manche Beziehungen sind nicht für ewig, manchmal ist es einfach vorbei oder besser: manchmal ist es richtig, etwas zu beenden. Statt immer im selben Trott vor sich hin zu leben, im kalten, leeren Haus rumzuhängen, braucht es einen Aufbruch, einen Neubeginn – in gewisser Weise also einen Ostermorgen.

Das ist nicht zwingend so fröhlich, wie es der lustige Sound suggerieren mag. **Ich stehe jetzt am Scheideweg, dem Feld der Möglichkeiten; ich bin bereit, überall hin zu gehen, ich bin voller Hoffnung und voller Angst**, singen die Mädels von Katzenjammer und haben klar, dass der Aufbruch scheitern kann. Aber sie sehen keine Alternative, als es zu tun und sie sind zuversichtlich, dass es sich lohnen wird: **Ich werde tanzen, wenn ich weggehe, oh ja, ich werde singen.**

Aber woran erkenne ich, wann es nötig ist, aufzubrechen und zu gehen? Auch das besingt Katzenjammer sehr klar: **wenn erst mal das Lachen verschwunden ist, dann weiß ich: Es ist Zeit für mich zu gehen.**



14. MÄRZ: I WILL DANCE

KATZENJAMMER

Klar ist das Leben nicht immer nur schön und lustig, aber trotzdem braucht es eine Form von Leichtigkeit und Freude, ohne die es nicht geht. Wer ohne Lächeln lebt, lebt nicht wirklich... Und wenn einem ständig das Lachen vergeht, vergeht einem das Leben.

Dann lieber aufbrechen, losgehen, tanzen und singen!

Einen schönen Tag euch und bis morgen!

DER LINK ZUM LIED:

https://www.youtube.com/watch?v=6wuk_KrHZNs